



IMMOCOACH



**5 Pièces**

**120 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85131288**

**748 000 €**

**La Garde-Freinet**

Maison à vendre (83680)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Sur un terrain boisé et complanté d'espèces méditerranéennes ainsi que d'arbres fruitiers de 5000 m2, cette maison provençale avec piscine sera votre refuge parfait à 30 mns des plages et 5 mns du village. Très bien entretenue et climatisée, elle est composée d'une entrée, d'un salon avec cheminée et mezzanine avec belle cuisine ouverte, donnant sur les terrasses dont une couverte, d'une partie de maître avec bureau, pièce de dressing, salle de bains balnéo complète et patio privé, deux autres chambres et une salle de douche. Espaces de stockage pouvant être convertis en chambre supplémentaire, ...

On a wooded plot of land planted with Mediterranean species and fruit trees of 5000 m2, this Provençal house with swimming pool will be your perfect refuge 30 minutes from the beaches and 5 minutes from the village. Very well maintained and air-conditioned, it is composed of an entrance, a living room with fireplace and mezzanine with beautiful open kitchen, opening onto the terraces, one of which is covered, a master part with office, dressing room, full spa bathroom and private patio, two other bedrooms and a shower room. Storage spaces that can be converted into an additional bedroom, wine ...

## IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

